

Nombre del alumno: Karla Fernanda Diaz Mazariegos.

Nombre del docente: Gonzalo Rodríguez Rodríguez.

Nombre del trabajo: Edad media y las primeras escuelas.

Asignatura: Introducción a la historia de la medicina veterinaria.

Grado y grupo: 1° A.

EDAD MEDIA Y CREACIÓN DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA.

La medicina veterinaria en la edad media

- En la Edad Media gira entorno al descubrimiento de la forma cómo los escritos romanos fueron preservados y redescubiertos
- La palabra mágica «abracadabra» tenía la propiedad de eliminar a los demonios causantes de enfermedades. Los campesinos acurrían a curanderos empíricos.

El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria.

- Se conoce como: restricción u oposición a la difusión del conocimiento al público, oscuridad deliberada; un estilo abstruso, caracterizada por vaguedad.
- En el siglo XVIII, filósofos de la Ilustración utilizaron el término oscurantismo para referirse a los enemigos conservadores.

El renacimiento y el desarrollo de las ciencias veterinarias.

- Da lugar al progreso de la ciencia médica y de la tecnología en general.
- Las ciencias se desprenden de la magia, y de la superstición y alcanza desarrollarse.
- Los nuevos conocimientos fueron sustituyendo gradualmente a las técnicas veterinarias de la Edad Media y las enseñanzas de Galeno.

Las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo

- la primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano la creó el gobierno de México, en agosto de 1853, agregada a la de Agricultura, en el Colegio Nacional de San Gregorio.
- La segunda escuela de veterinaria en instituirse en América fue la de Guelph, Ontario Veterinary College, Canadá, en 1862.
- e 1868, en la Universidad de Cornell se ofreció el primer curso de medicina veterinaria. En Ames (Iowa, USA),